

平成30年度の事業がスタート！

# 「地区推進員事業研修会」を開催しました

本市では、男女共同参画を地域に根付かせ、住みよい社会を作るために、平成24年度より「男女共同参画地区推進員事業」を実施しています。

4月25日（水）、平成30年度事業のスタートとして「地区推進員第1回研修会」を市庁舎西館3階会議室で開催しました。

会の冒頭では、第4期となる65名の推進員を代表して杉山さえ子さん（瀬戸谷地区）に委嘱状が交付されました。

続いて研修会に入り、「男女共同参画 “途中の一步” ～『しか』から『でも』へ～」と題し、本事業のアドバイザーを務めていただいている奥山和弘氏に講演いただきました。

奥山氏は男女共同参画について大変造詣が深く分かりやすく解説した著書もあり、これまでも市の推進事業にご協力をいただいています。

講演では、男女共同参画の意味となる「性別に関係なく、『適材適所』が果たされている社会」について、マンガやユーモアを交えながら分かりやすく講演していただきました。男性（女性）にしかできない、と思われていることであっても、女性（男性）が全くできないというわけではない。女性（男性）でもできる人はいる、とサブタイトルにつなげて説明されました。

また、自己紹介を含めた地区ごとのグループワークでは、事例について話し合いが行われましたが、無意識の中に潜んでいる仕事＝男性、育児＝女性といった性別役割分業意識に気づかされ、目からウロコの推進員も多く見受けられました。

その後も、終始聞こえてくる様々な反応から推進員の皆さんが熱心に奥山氏の説明に耳を傾けている様子が伝わってきました。



お住まいの地域で啓発活動が行われる際には、ぜひご参加ください。



昨年度の活動実績をご覧ください ↑

